

No habrá manifestación frente a la Asamblea Legislativa

Rescate de la Caja, consigna del 1° de mayo

La decepción generalizada por la gestión que realizan los 57 diputados ha llegado a tal punto que ni a los sindicatos ni a los grupos gremiales les interesa manifestarse este 1° de mayo en Cuesta de Moras.

En su lugar, escogieron el tema del rescate y defensa de la Caja Costarricense de Seguro Social como punta de lanza para la manifestación.

De esta forma, la tradicional marcha del Día del Trabajador culminará en la Plaza de las Garantías Sociales, localizada a un costado de las oficinas centrales de la Caja.

Los organizadores esperan 5 mil personas en las afueras de Torre Mercedes, de donde saldrán a las 10 a.m. rumbo a la avenida segunda.

Para asegurar una buena convocatoria, los organizadores citaron a los trabajadores a través de redes sociales, cuñas radiofónicas, reuniones con las bases y visitas a empresas privadas.

“La motivación este año es que la Caja es la institución más querida y relevante para los costarricenses y debemos liberarla del secuestro de grupos gremiales, productivos, empresariales y políticos”, aseguró Albino Vargas, secretario general de la Asociación de Empleados Públicos y Privados.

Posicionar la crisis de la Caja en el primer lugar de la agenda nacional, junto a otros problemas como los morales y financieros, es nuestro objetivo, explicó Luis Chavarría, secretario general de la Unión Nacional de Empleados de la Caja y la Seguridad Social.

*Se espera
la asistencia de 5
mil trabajadores a
la marcha*

POR LA SEGURIDAD SOCIAL

La marcha del Día del Trabajador cambiará este año su lugar de salida y destino, por primera vez en muchos años.

Fecha 1° de mayo

Hora 9 a.m.

Salida Torre Mercedes

Destino Plaza de Garantías Sociales

Consigna Rescate de la Caja de Seguro Social

“Los ticos deben sentir a la Caja como suya y defenderla de la corrupción política y de la intervención del Gobierno que la han llevado a la debacle que afecta los servicios de salud”, expresó.

Entre las peticiones que se plantearán está solicitar al Gobierno la cancelación de todas sus deudas con la institución; a las autoridades de la Caja, que combatan la morosidad y la evasión de cuotas obrero patronales.

La eliminación de la presidencia ejecutiva de la Caja, prohibir los nombramientos políticos en puestos de poder y los fallidos concursos para cargos medios y altos, complementan las peticiones.

Aunque quisiera conocer el razonamiento completo para el cambio del destino de la marcha, soy respetuoso de esa decisión y si la bandera es el rescate de la Caja, la comparto, aseguró Juan Carlos Mendoza, presidente de la Asamblea Legislativa.

“La política pública se genera desde diversos lugares, no solo desde la Asamblea Legislativa. La Caja es un baluarte de los costarricenses y la tensión ha estado este año a su alrededor”, expresó.

De esta forma, los diputados podrán concentrarse el 1° de mayo en el estira y encoge para la renovación del directorio legislativo, sin tener que preocuparse por los reclamos de miles de costarricenses apostados en las afueras de la Asamblea Legislativa.

Johnny Castro
jcastro@larepublica.net

Sindicatos